



Roquebrune-Cap-Martin

Maison à vendre (06190)

Pièces	4 Pièces
Superficie	130 m²
Référence	FDM-10798
Prix	670 000 €

Sous compromis !! Roquebrune-cap-martin : à 2 minutes de l'a8 direction italie, dans un environnement résidentiel, maison d'environ 130 m² à rénover bénéficiant d'une belle vue sur la mer et les montagnes. Sur un terrain d'environ 500 M², elle est composé d'un séjour, d'une cuisine fermé, de trois chambres et deux salle de bains avec toilettes. Terrasse, jardin d'environ 100 m² et 3 places de parking viennent compléter ce bien. Les honoraires d'agence inclus à la charge du vendeur. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site géorisques: www. ...

Roquebrune-cap-martin : 2 minutes from the a8 highway towards italy, in a quiet residential environment, house of approximately 130sqm to renovate enjoying a beautiful views of the sea and the mountains. On a plot of approximately 500sqm, it is composed of a living room, a closed kitchen, three bedrooms and two bathrooms with toilets. Terrace, garden of approximately 100sqm and 3 parking spaces complete this property. Agency fees included at the expense of the seller.

NICE PROPERTIES VILLEFRANCHE

2, Av de la Grande Bretagne - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

